

# México tiene recursos suficientes para pasar una crisis económica, afirma Herrera en foro de Fitch

Los “chalecos antibalas” de la economía mexicana son el Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios, la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional y el monto extraordinario de reservas internacionales.

Luego de que la calificadora Moody’s publicara un reporte en que anticipaba que el gobierno federal podría implementar más recortes al gasto, Herrera indicó que no necesariamente se aplicarán, pero si hay un mayor debilitamiento de la economía podría realizarlos.

Ciudad de México, 18 de junio (SinEmbargo).- México cuenta con **recursos** suficientes para enfrentar una **crisis económica**, sin embargo el Gobierno federal podría implementar más **recortes** al **gasto** aunque no necesariamente se realizarán, declaró **Arturo Herrera**, Subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Los “chalecos antibalas” de la economía mexicana son un fondo de 280 mil millones del **Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios**, “un poco más de un punto porcentual del **PIB**”, además de la línea de crédito flexible con el **Fondo Monetario Internacional** (FMI), por 70,000 millones de dólares, así como el monto extraordinario de **reservas internacionales** por 178,299 millones de dólares.

“Si hubiera una caída de la **actividad económica** altísima, de 5 por ciento, que es una caída que solamente ha ocurrido tres veces en los últimos 100 años, el impacto en los ingresos públicos sería de 1 por ciento del **PIB**. Tenemos los recursos para paliar la peor crisis que pudiéramos tener”, dijo durante el foro “Inversión, crecimiento y disciplina fiscal: impactos crediticios en México” de la calificadora **Fitch Ratings**.

Recalcó que el escenario económico internacional actual es de conflicto acentuado por la disputa comercial entre Estados Unidos y China, a lo que se suman menores expectativas de crecimiento.

“El contexto internacional no se ve particularmente optimista. En un contexto de esa naturaleza y una desaceleración de la economía mexicana, tenemos que tener un esquema de riesgos adecuado”, planteó.

Luego de que la calificadora Moody’s publicara un reporte en que anticipaba que el gobierno federal podría implementar más recortes al gasto, Herrera indicó que no necesariamente se aplicarán, pero si hay un mayor debilitamiento de la economía podría realizarlos.

“La razón por la cual tendríamos que recortar el gasto es si la disminución en la actividad económica hubiera impactado los ingresos, pero los ingresos no han sido afectados todavía”, aseguró.

Insistió en que la Secretaría ha sido extraordinariamente cuidadosa en el gasto, observando su comportamiento en todo momento, y si hubiera necesidad de ajuste, se tendría esa posibilidad, pero “no es algo que tengamos planeado ahorita”.

Destacó que Hacienda está evaluando el costo presupuestario para cumplir con el compromiso migratorio con Estados Unidos.

Sobre cuándo se presentará el plan de negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex), Herrera Gutiérrez dijo que el Consejo de Administración de la empresa petrolera lo va a presentar pronto.